

L'institution suisse des droits de l'homme se concrétise !

Réunion d'information

Jeudi 1er décembre 2022

17h00 – 19h00 (suivi d'un apéritif)

Casino Berne, Casinoplatz 1, 3011 Berne

Programme

- **17h00** **Discours de bienvenue**
 - Simon Geissbühler, Ambassadeur, Chef de la Division Paix et droits de l'homme, DFAE

- **17h10** **Une histoire qui remonte à loin : et aujourd'hui, où en sommes-nous ?**
 - Caroline Hess-Klein, Vice-directrice, Inclusion Handicap, membre du groupe de travail

- **17h25** **Comment la nouvelle institution peut-elle contribuer à la promotion et à la protection des droits de l'homme ?**

Table ronde avec

 - Antonio Hautle, Directeur exécutif, UN Global Compact Network Switzerland, Zürich
 - Hardy Landolt, Avocat, Professeur titulaire de droit privé, sécurité sociale et responsabilité civile, Université de Saint-Gall
 - Matthieu Loup, Avocat, Vice-président de la Commission fédérale pour l'enfance et la jeunesse CFEJ, Fribourg
 - Matthias Michel, Conseil des Etats, Canton de Zoug
 - Florence Nater, Conseillère d'Etat, Département de l'emploi et de la cohésion sociale, Canton de Neuchâtel
 - Anu Sivaganesan, Présidente du Service contre les mariages forcés – Centre de compétence national

Questions et réponses

- **18h10** **La future institution suisse des droits de l'homme et ce qu'il reste à accomplir**
 - Bettina Fredrich, Cheffe du secrétariat de la Commission fédérale pour les questions féminines, membre du groupe de travail
 - Regula Mader, Présidente de la Commission nationale de prévention de la torture, membre du groupe de travail

Questions et réponses

- **18h55** **Conclusion**
 - Susanne Kuster, Directrice suppléante de l'Office fédéral de la Justice, DFJP

A partir de

■ **19h00** **Apéritif**

Modération: Simone Prodolliet et Erika Schläppi, Ximpulse GmbH

La rencontre se tiendra en français et en allemand ; il n'y aura pas de traduction simultanée.